

Zu Punkt 3 Mitteilungen

Punkt 3.1 Verbesserung der Straßenbeleuchtung in der Weststraße zwischen Wertherstraße und Stapenhorststraße

Das Amt für Verkehr hat bei einem Ortstermin festgestellt, dass die Beleuchtung in der Weststraße zwischen Wertherstraße und Stapenhorststraße nicht mehr dem städtischen Beleuchtungsstandard für diese Gemeindestraße entspreche. Deshalb sollten sechs Masten aufgestellt werden. Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme beliefen sich auf ca. 15.500 €, derzeit werde geprüft, ob für Teile der Maßnahme Anliegerbeiträge anfielen.

-.-.-

Punkt 3.2 Mastsanierung der Fußwegebeleuchtung zwischen der Kurt-Schumacher-Straße und der Straße Wickenkamp

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass Beleuchtungsmasten für die Fußwegebeleuchtung zwischen der Kurt-Schumacher-Straße und der Straße Wickenkamp aus Standsicherheitsgründen ausgetauscht werden müssten. Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme belaufen sich auf ca. 25.600 €, Anliegerbeiträge fielen für den Mast austausch nicht an.

-.-.-

Punkt 3.3 Erneuerung der Straßenbeleuchtung in der Straße Siekerwall

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass sich in der Straße Siekerwall sieben kleine, ca. 40 Jahre alte Peitschenmaste mit fünf Meter Höhe sowie ein Aufsatzmast mit vier Meter Höhe befänden. Mit der EU-Richtlinie 245/2009 (Ökodesign-Richtlinie) dürfen ab April 2015 keine Leuchtmittel mehr in Verkehr gebracht werden, die eine durch die Ökodesign-Richtlinie geforderte Mindesteffizienz nicht mehr erreichten. Da darunter auch die HQL-Lampen in den Peitschenleuchten fielen, werde die Straßenbeleuchtung erneuert. Da aufgrund des schmalen Gehwegs die neuen Leuchten auf die andere Straßenseite gesetzt werden sollten, sei es zusätzlich erforderlich, auf ca. 100 Meter auch ein neues Beleuchtungskabel zu verlegen. Als Leuchtköpfe würden die für das südliche Altstadtgebiet vorgesehenen Pilzleuchten mit satiniertem Glas installiert. Die Gesamtkosten der Baumaßnahme beliefen sich auf ca. 24.500 €, derzeit werde geprüft, ob für Teile der Maßnahme Anliegerbeiträge anfielen.

-.-.-

Punkt 3.4 Verbesserung der Straßenbeleuchtung in der Hellingstraße

Das Amt für Verkehr hat bei einem Ortstermin festgestellt, dass die Beleuchtung in der Hellingstraße nicht mehr dem städtischen Beleuchtungsstandard für diese Gemeindestraße entspreche. Deshalb sollten zusätzlich drei Masten aufgestellt sowie Maststandorte angepasst werden. Die zusätzlichen Masten sollten - wie die Bestandsmasten auch - mit LED-Leuchten vom Typ we-ef VFL 540 bestückt werden. Es handele sich somit um eine Verbesserung der öffentlichen Straßenbeleuchtungsanlage. Die Gesamtkosten der Baumaßnahme beliefen sich auf ca. 13.900 €, derzeit werde geprüft, ob für Teile der Maßnahme Anliegerbeiträge anfielen.

-.-.-

Punkt 3.5 **Verbesserung der Straßenbeleuchtung in der Teichstraße**

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass das über 45 Jahre alte, bleiarmierte Beleuchtungskabel in der Teichstraße erneuerungsbedürftig sei und gegen ein kunststoffisoliertes Kabel ausgewechselt werden solle. Weiterhin sei es erforderlich, vier über 45 Jahre alte Beleuchtungsmasten auszutauschen. Es handele sich somit um eine Verbesserung der öffentlichen Straßenbeleuchtungsanlage. Die Gesamtkosten der Baumaßnahme beliefen sich auf ca. 25.900 €, derzeit werde geprüft, ob für Teile der Maßnahme Anliegerbeiträge anfielen.

-.-.-

Punkt 3.6 **Sanierung der Straßenbeleuchtung in der Hermannstraße im Bereich Niederwall bis August-Bebel-Straße**

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass sich in der Hermannstraße im Bereich Niederwall bis August-Bebel-Straße zwölf Beleuchtungsmasten befänden, von denen sechs Aufsatzmasten mit Natriumdampfhochdrucklampen und sechs Peitschenmasten mit Langfeldleuchten seien. Die sechs Peitschenmasten seien erneuerungsbedürftig und würden gegen Aufsatzmasten ausgewechselt. Zusätzlich würden die zugehörigen Langfeldleuchten mit Leuchtstofflampen gegen Kofferleuchten mit Natriumdampfhochdrucklampen ausgetauscht. Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme beliefen sich auf ca. 12.800 €, Anliegerbeiträge fielen für den Mast austausch nicht an.

-.-.-

Punkt 3.7 **Deckensanierung in der Hermann-Delius- und Wilhelm-Bertelsmann-Straße**

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass der Eröffnungstermin für die Deckensanierung in der Hermann-Delius- und Wilhelm-Bertelsmann-Straße der 26.08.2014 sei. Die Ausführung der Arbeiten sei im Zeitraum vom 6. - 18. Oktober 2014 vorgesehen

-.-.-

Punkt 3.8 **Deckensanierung Brüggemannstraße**

Das Amt für Verkehr teilt mit, dass der Eröffnungstermin für die Deckensanierung in der Brüggemannstraße der 27.08.2014 sei. Die Ausführung der Arbeiten sei im Zeitraum vom 20. - 31. Oktober 2014 vorgesehen

-.-.-